



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 391**  
**07 de junio de 2017**

## **La UCE crea Observatorio de la Producción de Territorio**

El Consejo Directivo de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo aprobó la creación del Observatorio de la Producción de Territorio Ecuatoriano el pasado 2 de Mayo. Esta iniciativa surgió frente a la necesidad de constituir un espacio de generación y difusión del trabajo investigativo de la Facultad que nacen en las aulas, en los proyectos de vinculación con la sociedad y en los proyectos de investigación, a fin de que el resultado de estas investigaciones tengan incidencia en el territorio.

Hernán Espinoza, docente coordinador del Observatorio señaló que una de las primeras acciones fue el levantamiento de información de los proyectos de vinculación con la comunidad. La Facultad dispone de una base de datos que incluye un mapa geo procesado de todos los proyectos de vinculación. Además se ha generado un listado de las tesis de grado de Arquitectura desde la década de los 50, época en la que la Facultad era la única institución especializada en este campo.

Espinoza agregó que uno de los objetivos del Observatorio a mediano plazo es convertir esta instancia en una plataforma a nivel de toda la Universidad, con el propósito de analizar el impacto de los proyectos de vinculación con la sociedad de todas las áreas de conocimiento, a través de la utilización de plataformas digitales. **S.C**

